## EL AMOR DE UNA MADRE

Está atenta a todo lo que ocurre en su hogar, y no sufre las consecuencias de la pereza. Sus hijos se levantan y la bendicen. Su marido la alaba: «Hay muchas mujeres virtuosas y capaces en el mundo, ¡pero tú las superas a todas!». Recompénsenla por todo lo que ha hecho. Que sus obras declaren en público su alabanza. (Proverbios 31:27-29,31 NTV)

### ILUSTRACIÓN:

"Ustedes serán amamantados, llevados en sus brazos, mecidos en sus rodillas. Como madre que consuela a su hijo, así yo los consolaré a ustedes". (Isaías 66:12-13 NVI) El Salmista compara el amor de la madre con el cuidado de Dios, la confianza sin límites que tiene una criatura que descansa en paz en brazos amados.

### INTRODUCCIÓN:

El amor de una madre es incomparable, sólo lo supera el amor que Dios tiene por cada uno de nosotros, pero Dios ha sido tan lindo en depositar sobre una madre un amor que permite que haga hasta lo imposible por un hijo y eso es algo que tenemos que valorar en estos días. Tristemente nuestra sociedad ha perdido de vista lo que es la honra y el valor que tiene la mujer como madre, Hoy vamos a aprender que es la honra y cómo podemos honrar a la mujer en su papel como madre.

### I. ¿QUÉ SIGNIFICA HONRA?

- Honra es: Valorar, estimar, apreciar o tener por precioso, es tener alguien por digno y amar.
- ¿Qué es deshonrar? es todo lo contrario, quitarle precio a algo o alguien, tratar a algo o alguien como común y corriente.
- Cuando valoramos algo lo cuidamos, ejem-

plo: una joya preciosa no se deja tirada en cualquier parte, se guarda en joyero y se cuida porque es valiosa.

# II. EJEMPLOS BÍBLICOS DEL AMOR DE UNA MADRE.

- El amor de Agar por su hijo (Génesis 21:17)
- El amor de Jocabed por Moisés. (Éxodo 2:3) Una de las madres más valientes de la Biblia era Jocabed. Aunque había un edicto de Faraón que les exigía entregaran su hijo a la muerte, ella decidió esconderlo; desafió aquella orden, aquella intimidación, y aunque estaba corriendo peligro de muerte, puso a su bebé en las manos de Dios, tenía fe en que Dios guardaría a aquel niño y cuando estaba un poco más grande hizo una pequeña barca para salvarlo.
- El amor que tuvo la madre del Profeta Samuel por él. (1 Samuel 2:19) Ana tuvo gran influencia en él. Oró por su nacimiento, y lo consagró a Dios porque ella amaba a Dios, lo visitaba anualmente y de seguro oraba siempre por él.
- El amor de la madre en el tiempo de Salomón. (1 Reyes 3:26) Dispuesta a renunciar a su hijo antes de perjudicarlo.
- El valor que tuvo la madre de Jesús para poder soportar los padecimientos de su hijo.

(Juan 19:25-27) A María se le dio el gran privilegio de ser la madre de nuestro Señor Jesús. Dios la escogió por alguna razón, ella mostraba un carácter piadoso y confianza en Dios.

Ha de haber sido duro el hecho de ver como su madre estaba presenciando su muerte, ¡Imagínate! era tal el amor de Jesús por su madre, que aun en su lecho de muerte cuidó de ella, eso es un ejemplo a seguir.

III. ¿CÓMO PODEMOS HONRAR A LAS MADRES? (Efesios 6:2-3) No es una sugerencia, es un mandamiento que no tiene excepciones. Este versículo no dice: "si se lo merecen, si fueron buenos papás, ni si sientes hacerlo". Sólo dice: "Honra a tus Padres" y tiene una promesa, si lo haces, ¡recibirás gran bendición! ¡Te irá bien y vivirás muchos años!

- Obediencia: (Efesios 6:1) El mejor regalo que les podemos dar es siendo obedientes.
- Con nuestras palabras. Muéstrale palabras de agradecimiento por lo que ella hace cada día por ti, dile que la amas y que es importante para ti frecuentemente, no sólo una vez al año.
- Servicio. Ayúdale con las labores de la casa, llévale de vez en cuando el desayuno a la cama, dale un masajito, ve a la tienda por ella, etc.
- Bienes materiales. Es importante también honrarla con dinero y regalos. El amor se demuestra también retribuyéndola de esta manera por todo su esfuerzo.

CONCLUSIÓN: Sin duda la madre es un regalo de Dios, por lo cual debemos honrarla no sólo un día en especial, sino cada día del año. Las madres necesitan estímulo. ¡La Honra es para toda la vida! No hay un tiempo donde podamos decir, bueno ellos ya están grandes, yo ya soy mayor de edad, ya no les debo respeto, honra. O tal vez ellos ya no están aquí, se adelantaron en el viaje eterno, o tengo años de no verlos. ¿Se puede dar honra, así? Claro que sí, podemos seguir honrando su memoria, y eso va desde no maldecir su nombre, hasta honrarlos con nuestra manera de vivir, siendo buenos hijos, hombres y mujeres de bien, que dan honor no sólo a sus padres aquí en la tierra, sino a nuestro Padre Celestial.

#### **ORACIÓN DE SALVACIÓN:**

Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.

### PREGUNTAS INTERACTIVAS:

¿Qué te habló Dios con esta enseñanza? ¿De qué manera has deshonrado a tu madre? ¿En qué áreas debes trabajar para mejorar la honra a tu madre?

### APLICACIÓN PRÁCTICA:

- Toma un momento para compartir algo bueno que haya hecho tu mamá que impactó su vida.
- Comienza a practicar diariamente el darle gracias a tu mamá o esposa por la comida.
- Proponte llevarle el desayuno a la cama este fin de semana, o llevarla a comer a algún lado.
- Si has deshonrado a tu mamá de alguna manera, pídele perdón.